

# Hilfe, die ankommt

Kommentar von Karin Boukaboub

Die Sonja Reischmann Stiftung hilft armen Kindern. Gibt es hier in unserer reichen Region nicht, meinen Sie? Doch, im Landkreis Ravensburg waren 2015 laut der Stiftung rund sechs Prozent der Kinder unter 15 Jahren von Armut betroffen – das sind durchschnittlich zwei Kinder einer Schulklasse. Die Armut ist da, oft sieht man sie nicht, aber sie prägt die Entwicklung der Kleinen: Im Urlaub geht's maximal an den Badesee, Ausflüge oder sportliche Aktivitäten gibt's nur, wenn sie möglichst wenig kosten – das ist für viele Kinder Alltag. Aber noch härter ist, dass viele Familien nicht einmal genügend Geld haben, um gutes Schuh-

werk für ihren Nachwuchs zu kaufen. Denn Kinderfüße wachsen, da können im Jahr mehrere Paar nötig werden. In all diesen Fällen hilft die Sonja Reischmann Stiftung: Sie organisiert Freizeiten und vergibt Schuhgutscheine – ein wahrer Segen für die Betroffenen. Und sie bietet überwiegend jungen Müttern auch Unterschlupf in Notwohnungen. Aber die hat die Stiftung nicht in ausreichender Zahl. Haben Sie eine freie Immobilie? Dann melden Sie sich bei der Stiftung!

Kontakt Seite 3.

### WAS MEINEN SIE?

[redaktion.rv@wbrv.de](mailto:redaktion.rv@wbrv.de) oder  
[Wochenblatt Verlag, Redaktion,  
Georgstr. 15, 88214 Ravensburg](#)  
oder auf unserer Facebook-Seite

